

## Lebenslauf

### **Andreas Mattes**

Andreas Mattes, männlich, geboren in 1961, deutscher und US-amerikanischer Staatsbürger, unabhängiger Kandidat.

Andreas Mattes war die ersten 20 Jahre seines Berufswegs in der Siemens-Gruppe tätig, zuletzt als CEO von Siemens Communications Inc. in den USA. Danach war er mehr als fünf Jahre in leitenden Positionen bei Hewlett-Packard tätig und u.a. verantwortlich für den weltweiten Vertrieb der Technology Solutions Group und das Enterprise Services-Geschäft in Nord- und Südamerika. Anschließend war Andreas Mattes President und CEO von Diebold Inc., wo er den Erwerb der Wincor Nixdorf AG verantwortete, sowie im Folgenden von Diebold Nixdorf Inc. Daraufhin war er als President und CEO von Coherent, Inc. erfolgreich, wo er den Verkauf des Unternehmens an II-VI Incorporated umsetzte, und ist derzeit Senior Advisor bei McKinsey. Zu seinen Kompetenzen zählen die globale kulturübergreifende Unternehmensführung, Fusionen, Übernahmen und Veräußerungen, das Pre- und Post-Merger-Management sowie Unternehmensumstrukturierungen. Darüber hinaus verfügt Andres Mattes über mehr als 20 Jahre Erfahrung in Aufsichtsräten börsennotierter Unternehmen auf drei Kontinenten. Er besitzt einen Abschluss als Diplomkaufmann der Universität München.

Weitere Aufsichtsratsmandate bei börsennotierten Unternehmen: Cohu (USA)

## Curriculum vitae

### **Andreas W. Mattes**

Andreas Mattes, male, born in 1961, German & U.S. citizen, independent candidate.

Andreas Mattes spent the first twenty years of his career at Siemens AG culminating in his role as CEO of Siemens Communications Inc., USA. He then spent more than five years in executive leadership positions at Hewlett Packard, including leading worldwide sales for the technology solutions group as well as the Americas enterprise services business. Following this, Andreas Mattes served as President and CEO of Diebold Inc., where he led the acquisition of Germany-based Wincor Nixdorf AG, and of Diebold Nixdorf Inc. He then served as President and CEO of Coherent, Inc., where he led the sale of the company to II-VI Incorporated, and is currently a Senior Advisor at McKinsey. His areas of expertise include global cross-cultural leadership, mergers, acquisitions and divestitures, pre- and most merger management and business restructuring. Additionally, Andreas Mattes has over 20 years of public board experience on three continents. He holds a business diploma degree from the University of Munich, Germany.

Other SB mandates at publicly listed companies: Cohu (USA)